

Limelight

Actions de Leadership et de Rupture HSEQ



037 | 28 Dec. 2021

Fête des Retraités : La Cuvée 2021 dit Au-Revoir !

Ce qu'ils retiennent de leur passage chez ALUCAM ...



Le Directeur d'Usine en compagnie des retraités 2021 et leurs épouses

Le Directeur d'Usine Thomas Manga a présidé la fête organisée en l'honneur des employés ALUCAM arrivés en fin de carrière normative. Etaient à l'honneur cette année, dix (10) agents méritants des services/secteurs ELY, TII, ACH, INF, SRH/HSE et COMPTA, dont la longévité au poste variait entre 40 ans 11 mois et 13 ans 04 mois.

Les décrivant comme la génération qui, en plus d'avoir vécu l'évolution de la technologie des cuves, a également connu deux événements marquants à savoir : le départ de Rio Tinto en 2014 et la fusion décidée par le Chef de l'Etat en 2020, le Directeur d'Usine leur a dit qu'ils avaient toutes les raisons d'être fiers de leur Usine qu'ils laissent. Selon lui, ALUCAM est restée debout et robuste face aux différentes bourrasques déclenchées par la crise économique mondiale, la crise financière interne suite au défaut de fourniture d'énergie électrique pendant presque 8heures, l'envolement du prix des matières premières, la chute du LME, et la Covid-19. Tout ceci a été possible grâce à un plan de redéploiement facilité par l'Etat (actionnaire majoritaire) et la mise en œuvre du nouveau modèle d'affaires qui vise à augmenter la capacité de production de 25%, a-t-il ajouté. Aux Délégués du Personnel installés le 16 décembre dernier, qui avaient pris la parole auparavant pour rendre hommage à leurs collègues et camarades, le Directeur a rappelé l'esprit de collaboration qui a toujours caractérisé leurs rapports, permettant le traitement des sujets majeurs. Il a souhaité bonheur et réussite aux jeunes retraités et bonnes fêtes de fin d'année aux convives. La soirée s'est achevée autour d'un repas fraternel.

Eboulele Doumbe Adolphe

« Suis très content de partir en bonne santé. Mon passage à Alucam m'a appris beaucoup de choses aussi bien sur le plan professionnel que sur la vie en société. Il y a eu des hauts et des bas comme dans toute aventure humaine. A titre d'exemple, j'ai bénéficié du matricule pendant 13 ans seulement sur les 20 passés à l'Usine. J'ai dépassé ces frustrations et travaillé jusqu'au bout et assidument pour réaliser les objectifs. J'espère qu'avec ce que Monsieur Manga fait aujourd'hui, l'histoire sera différente pour ceux qui restent. Je les encourage d'ailleurs à continuer à travailler, car c'est le travail qui paie ».



Akounou Felix

« La volonté, la patience et l'amour du travail bien fait sont des valeurs qui ont guidé ma carrière. Avec courage, j'ai donné le meilleur de moi-même, me mettant parfois en danger pour que le travail avance. Je passe l'éponge sur les attentes non comblées et c'est le cœur léger que je prends ma retraite. Tout est grâce ».

Tsogo Max

« Nous avons eu la chance de ne pas chômer après l'école. Même comme la vie professionnelle n'a pas été ce que nous attendions. En 40 ans j'ai changé de catégorie une seule fois. Qu'à cela ne tienne, nous avons été endurant et fait preuve de patience. Nous partons aujourd'hui avec la satisfaction d'avoir fait fructifier ce que nous avons eu. Fiers d'avoir fondé une famille, éduquer les enfants et préparer ma retraite. Je souhaite un meilleur sort à ceux qui restent et à ceux qui viendront après nous ».

